

学校だよりNO42

令和4年 2月25日

児童数 473人



7





文責 校長 古川 次男

感謝の気持ちを込めて

3月2日(水)の「6年生を送る会」に向けて、各学年の準備が本格化してきました。 1年生は1年間、2年生以上の薫っ子は、その学年の年数だけ6年生にお世話になってきました。6年生に対する思いは、各自によって様々であると思いますが、感謝の気持ちを表すべく、準備に取り組んでいるところです。

当日はまん延防止期間中であるため、感染防止に十分留意しながら実施してまいります。 会場を体育館として、体育館には6年生と発表学年のみが距離を取って入る予定です。出し物の練習の様子は、今までもホームページで紹介してきました。下の写真は、各学年の練習の様子等です。6年生に対する感謝の思いを伝えようと、どの学年も真剣に取り組んでいます。

実はこういった学習が、算数科や国語科といった教科の学習同様、とても、大切な学習であると思っています。6年生となり、この1年間薫小学校の「顔」として活動してきた6年生の思いと、それに対する感謝の気持ちを下級生に持たせることのできるとても良い機会です。6年生へのメッセージや似顔絵、出し物は、5年生以下の薫っ子の6年生に対する感謝の気持ちです。その気持ちが、6年生に伝わるといいなと思いながら、練習の様子を見ています。先生方も含め、薫小学校の全員が6年生に感謝の気持ちを表したいと思います。









